
REQUERIMENTO N° 27/2020 
 
 
Assunto: Requer informação sobre calçadão da Praça Lourenço Gil Martins. 
 
Requerente: Flavio Aparecido Simão – Vereador 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal 
 
O vereador que esta subscreve requer, após ouvido o Plenário, na forma 
regimental, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Fábio Donizete da Silva, 
nobre representante do Poder Executivo deste município, para que, utilizando-
se os meios legais pertinentes, informação sobre calçadão da Praça Lourenço 
Gil Martins. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal informe porque 
os dois calçadões da referida Praça Municipal estão em situações precárias e 
não tem sido feito manutenções, pois no local existem vários trechos que estão 
com difícil acesso para andar a pé, vários locais inclusive na frente do Clube 
Municipal que sempre tem eventos, reuniões do grupo da 3ª idade, e o local 
está em situação de difícil locomoção. 
 
O presente requerimento visa garantir o cumprimento do exercício 
constitucional de fiscalização, por parte desse vereador, no sentido de prestar 
contas à população do Município de Novais, mediante fiscalização dos atos do 
Poder Executivo. 
 

Sem mais para o momento aguardo o atendimento do presente requerimento. 

 

Câmara Municipal de Novais, 28 de fevereiro de 2020. 
  
 
 

FLAVIO APARECIDO SIMÃO                                                                                                      
Vereador 
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